
tula, vielen dank. ich gehe mal darüber nachdenken. bei meinen "gedichten" habe ich immer
irgendwie das gefühl, noch nicht fertig zu sein. 

und ja, du hast natürlich recht. gedichte sind verdichtete sprache. das ist, finde ich sehr, sehr schwer. 

:)

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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